

31.03.2022

Votre appareil mobile est-il suffisamment protégé ?

Smartphones et tablettes peuvent également subir des pertes de données ou des attaques de malwares. Surtout quand on néglige certaines mesures de sécurité importantes.

Une récente enquête Comparis a révélé qu'un smartphone suisse sur quatre est mal protégé. La raison en est que trop souvent, leurs propriétaires négligent de faire les mises à jour censées corriger les failles du système d'exploitation de leur dispositif mobile et des applications.

Une application antivirus réduit également considérablement le risque d'infection par un logiciel malveillant, comme un cheval de Troie bancaire par exemple. Ce type de malware représente un danger sérieux pour les appareils Android (tablettes ou smartphones), surtout lorsqu'ils sont utilisés pour effectuer des transactions financières, comme le paiement de factures. Actuellement, des hackers tentent d'installer un trojan bancaire ciblant les appareils mobiles Android non protégés en envoyant de faux SMS annonçant une prétendue livraison de colis.

Pour en savoir plus, consultez notre article [Protégez votre dispositif mobile \(https://www.ebas.ch/mobilebanking\)](https://www.ebas.ch/mobilebanking), ou participez à une de nos [formations en ligne \(https://www.ebas.ch/online-kurs-mobile-banking-mobile-payment/\)](https://www.ebas.ch/online-kurs-mobile-banking-mobile-payment/) consacrées à ce thème.